

Hubo dos heridos en los sucesos de la calle del Barquillo

La Policía ha logrado reconstruir los hechos que ocasionaron la muerte de Carlos González • Se busca a los dos taxistas que participaron en el transporte del herido para completar diversos extremos • Recogimiento familiar en la inhumación del joven Carlos González • Manifestación en las cercanías del lugar donde fue herido mortalmente, mientras diversas entidades comunican su repulsa a dicho suceso

Hubo otros dos heridos en los sucesos que costaron la vida al estudiante Carlos González Martínez, ha manifestado un grupo de abogados de Madrid, que ha constituido un servicio de investigación para ejercer posteriormente la acción pública, según informa Logos.

A tenor de los datos facilitados por estos abogados, don Angel Robisco Abanades resultó herido, quizá por personas con uniforme, al parecer no de bala. Posteriormente prestó declaración a la Policía, y sobre su caso se instruyen diligencias en el Juzgado número 5, de guardia el día de los hechos. De la otra persona sólo se ha facilitado el dato de que fue herido de bala, de carácter leve, al parecer por gente de pasano, en la zona de Gran Vía. Ni fue hospitalizado ni tampoco se ha dado parte a las autoridades. No se ha facilitado su nombre, ya que se ha dirigido al grupo de abogados como cliente, y cualquier otro dato sobre él queda resguardado por el secreto profesional.

La idea de formar esta comisión, de la que existen ya algunos antecedentes en otras zonas del país con buenos resultados, partió de una reunión que cerca de un centenar de letrados celebraron ayer en el Colegio de Abogados de Madrid. Integran el grupo de investigación doña Concha de la Peña, don José María Mohedano, don Juan José Llisterrri, doña Concha Alver, doña Blanca Molto, don José Luis Hierro, don Eduardo Carvajal y doña Elisa Veiga.

Hasta el momento esta comisión ha realizado los primeros contactos con familiares y amigos del estudiante González Martínez. Por otra parte, solicitan la colaboración de todos aquellos que puedan aportar alguna información para el esclarecimiento de los hechos, que podrán dirigirse a partir del lunes próximo a la sala de togas del Tribunal Supremo, donde quedará ubicada esta comisión de abogados, de once a una. Añaden los letrados que esta investigación no supone interferencia alguna con las pesquisas que la autoridad judicial ha iniciado sobre los diferentes casos, sino, al contrario, servirá de colaboración para el mejor esclarecimiento de los hechos.

El entierro

Ayer, alrededor de las nueve de la mañana, tuvo lugar la inhumación de los restos mortales de Carlos González Martínez en el cementerio de la Almudena. El acto estuvo rodeado en todo momento por la más estricta intimidad familiar, según deseo repeti-

damente expresado por los mismos; tan sólo una discreta fuerza policial, así como escasas decenas de amigos del finado estuvieron presentes en el acto. Tal circunstancia se produjo gracias a que el cuerpo del infortunado estudiante fue trasladado a dicho cementerio desde el Instituto Anatómico Forense con la mayor discreción—a última hora de la noche, o en las primeras de la madrugada, según las distintas versiones—, de modo que pasó totalmente desapercibido.

A partir de las siete de la mañana hicieron acto de presencia en las cercanías del Instituto diversos grupos de personas con la intención de acompañar al féretro en su recorrido; minutos antes de las diez, los congregados iniciaron una marcha por el paseo del Prado, calculándose en más de dos mil el número de personas que formaban en la misma a la altura de Neptuno. Al proseguir la marcha en dirección a Cibeles sus integrantes, que portaban una sábana con un crespón negro, fueron interceptados por fuerzas de la Policía Armada, quienes, tras un breve diálogo con la cabeza de la marcha, invitaron a disolver la misma, orden en principio acatada. Sin embargo, algunos grupos más o menos dispersos se refundieron en la calle de Alcalá, desde donde se dirigieron a la del Barquillo, marco de los luctuosos sucesos del lunes, y posteriormente a la plaza del Rey, lugar en que las brigadas antidisturbios realizaron varias cargas, una vez que la estatua que allí se erige fuera cubierta con la sábana ornada con el crespón y algunos jóvenes depositaron flores ante la efigie. En general, la zona que rodea a Barquillo se vio durante toda la mañana fuertemente custodiada por las fuerzas de orden público.

BANDERAS A MEDIA ASTA EN LA COMPLUTENSE

Por otra parte, todos los centros de la Universidad Complutense lucían sus banderas a media asta y la actividad académica y administrativa fue suspendida por orden del rectorado, mientras diversas entidades políticas, académicas, profesionales, etc., siguen emitiendo comunicados en los que se condena de modo unánime los tristes sucesos del lunes, al tiempo que se anuncian funerales y manifestaciones en memoria de la víctima de los mismos.

Especial relevancia cobran las comunicaciones de repulsa emitidas por distintas juntas de profesionales de radio y televisión, que ayer celebraban su fiesta patronal, ya que se da la circunstancia de que el padre de Carlos prestaba sus servicios en la emisora Radio

Madrid, de la capital de España. Así, en Santiago de Compostela, el arzobispo, tras la ofrenda al Apóstol realizada por un grupo de profesionales, hizo uso de la palabra para condenar este suceso.

PESQUISAS POLICIALES

La Dirección General de Seguridad dio a conocer, a primera hora de la noche, la siguiente nota: "Se ruega al taxista que sobre las veintituna treinta horas del pasado día 27 condujo al herido Carlos González Martínez y a una señorita desde la calle Barquillo hasta la Puerta del Sol que se presente en la Brigada Regional de Investigación Social de Madrid.

Este comunicado es extensivo al otro taxista que trasladó a la citada pareja de jóvenes desde la Puerta del Sol a la calle Fuencarral, número 115."

En relación con las pesquisas que se llevan a cabo por la Policía, hemos podido saber de fuentes fidedignas cercanas al Gobierno Civil que los hechos del 27 han sido reconstruidos casi en su totalidad y que se busca el testimonio de los dos taxistas que transportaron al herido para completar algunos extremos.

PAROS EN ALGUNAS EMPRESAS

En diversas empresas de la zona de Méndez Alvaro se registraron ayer asambleas y paros de pequeña duración como protesta por la muerte del estudiante Carlos González. Unos trescientos trabajadores de Hausser y Menet abandonaron la empresa y se sumaron a la manifestación silenciosa del paseo del Prado. Hicieron público un comunicado en el que condenan la violencia y exigen responsabilidades. En idéntico sentido se pronuncia Coordinación Democrática de Medios Audiovisuales.

FLORES DONDE FUE HERIDO MORTALMENTE

Varios ramos de flores han sido depositados—según cifra—a las nueve de esta noche en el lugar donde fue mortalmente herido hace cuarenta y ocho horas el estudiante Carlos González Martínez, junto al número 13 de la calle del Barquillo y en la pared de enfrente, a dos metros de altura.

Las flores fueron colocadas por grupos de jóvenes y por la actriz Lola Gato.

Algunos grupos de jóvenes pasaron por una y otra acera durante unos quince minutos. Un fotógrafo del diario "Pueblo", Juan Santiso, fue retenido por agentes de la Policía para preguntarle sobre los sucesos del lunes y posteriormente se incorporó a su trabajo.